
 

 

Conseil de quartier de la Gare 

Réunion du 3 avril 2021 

 

La réunion se déroule en visio  

 

Présents  Conseil de quartier : Magali Beaufort, Joëlle Desfrançois, Sandrine Marnac, 

Virginie Moutinho, Aimé Perea, Daniel Viguier 

  Comité de suivi : Philippe Séverac, Geneviève Voisin 

 

Absents Franck Béquet, Séverine Bérard, Jean Gil, Claude Huet, Victor Lainé, Thierry 

Parapel, Francis Rogalle, Aurélie Rouer 

  Gilbert Canillo 

 

Madame Voisin, Adjointe à la MAIRIE de FONSORBES, Chargée de l’implication citoyenne et de 

la Communication, a donc initié cette réunion dans le cadre des nouvelles dispositions du suivi des 

conseils de quartier. Monsieur Séverac, 1er adjoint et membre du comité de suivi des conseils de 

quartier, était présent . 

 

 

La réunion était proposée pour mettre en place le suivi des conseils de quartiers. 

 

Plusieurs points abordés :  

 

• Le bureau ayant été changé dernièrement, Mme Voisin a considéré que nous entérinons ce 

bureau, nous avons tout de même eu comme information durant la réunion que Mme 

Guijarro Agnès ne souhaitait plus être secrétaire. 

• Par ailleurs Mme Voisin a précisé que notre comité fonctionnait  

• Après avoir demandé si une personne voulait reprendre le secrétariat, et n’ayant eu aucune 

proposition, Madame Voisin nous a indiqué que nous pouvons continuer comme cela, en 

attendant un futur secrétaire. 

 

Le bureau aujourd’hui est donc comme suit : 

 

• Me Desfrançois Présidente CQ Gare 

• Mr Daniel Viguier Vice Président 



 

Liste des membres : 

 

Nous allons mettre à jour la liste que nous a renvoyée Mme Voisin pour les membres du conseil de 

quartier. De mon côté j’envoie un mail à tous ceux qui n’ont pas répondu aux sollicitations de Mme 

Voisin. 

 

Collecte des cartons  

Monsieur Séverac nous a indiqué la mise en place de colonnes de collectes de carton, à partir de 

fin juin-début juillet. 38 points supplémentaires de collecte sont prévus pour Fonsorbes, il est prévu 

1 colonne pour 150 hab. Les poubelles jaunes seront réservées aux emballages plastiques (tous 

les plastiques) et métalliques avec un ramassage prévu tous les 15 jours.  

Depuis nous avons reçu le document de l’agglo du Muretain et nous devons donc vérifier la 

pertinence des points de collecte et proposer d’éventuelles modifications. 

 Plusieurs questions ont été émises :  fréquence de ramassage, différents points de collecte etc 

que nous aborderons lors de notre prochaine réunion de conseil de quartier. 

Une réponse rapide doit être faite pour les emplacements compte tenu de la mise en œuvre 

rapide. 

 

Mme Voisin nous a indiqué que deux conseils de quartier avaient mis en place une page 

Facebook où un groupe WhatsApp. Il s’agit des conseils de Centre bourg et Cantelauze-

Moundran, un lien sur le site de la mairie permet de voir les propositions de ces sites. 

D’autres questions concernant le bassin de rétention, les ruches et la circulation chemin de 

carrelasses ont été émises et nous les aborderons sur la prochaine réunion. 

 

 

 

 

 

 


